

Periodistas de San Marcos visitan plantaciones de pinabete

Periodistas y comunicadores sociales de San Marcos participaron en una gira para conocer el proceso de producción del pinabete como parte de las acciones de conservación y comercialización legal en la Temporada Navideña 2025.

La actividad permitió presentar los avances de la Estrategia Nacional para la Conservación del Pinabete (2019–2028) y las acciones que se desarrollan en viveros y plantaciones en la aldea Nuevo Pavitzalan, Ixchiguán, San Marcos. En este sitio, con apoyo del INAB y organizaciones no gubernamentales, se impulsan proyectos que contribuyen a la conservación de la especie y generan oportunidades productivas para las comunidades.

El objetivo es visibilizar los esfuerzos que realizan los productores desde el vivero hasta la plantación y la preparación de productos para los mercados.

**Sergio Osorio,
Encargado de Pinabete del INAB.**

Los periodistas documentaron historias de éxito en la producción de árboles navideños, coronas y guirnaldas.

Agradecemos al INAB por esta invitación; es admirable el trabajo de las comunidades.

**Bayron Castañon,
periodista participante.**

Productores locales compartieron su experiencia y resaltaron el acompañamiento del INAB en el manejo de plantaciones y la orientación técnica para la comercialización.

